

下町探訪を終え、さらに LEVEL UP!!

11月29日(水)に、上野・浅草方面への下町探訪校外学習を実施しました。7月の行徳探訪校外学習の反省を受け、今回は各班で万全な状態でむかえようと意気込んで事前学習を進め、学年全員が事前準備から全力で取り組みました。校外学習のしおり作成から班面接合格に至るまで険しい道のりでしたが、その努力が実を結び、当日は思い出に残る行事となりました。

今回の校外学習は、終日班別行動を行い、公共交通機関を乗り継いで目的地まで自分たちの力でたどり着くことが求められました。その中でも慣れない道でありながら、班員全員で協力して行動し、スムーズに計画を進められたことが成果です。また、体験学習で子どもたちが一生懸命に作った作品は、どれも素晴らしく心に残るものばかりでした。校外学習実行委員をはじめ、たくさんの協力があってこの行事が成功し、1学年の大きな成長を感じます。今後の事後学習では、班でICTを活用したパワーポイントの作成と発表を行う予定となっています。現地で撮った写真等を含め、どのような学びと発表となるのか大変楽しみです。期待しています。

校外学習スローガン

Level Up ~ルールとマナーを守り、自分の役割に責任をもとう~

もうすぐ年の瀬。冬休みはどのように過ごしますか?

12月22日(金)に終業式を迎えたら、いよいよ冬休みです。長かった2学期もあっという間ですね。さざなみ祭に校外学習と行事の準備に追われ、2回の定期テストがあり盛沢山でした。2学期に頑張った自分を是非この期間で労ってあげましょう。

ただし、冬休みは夏休みと違って一瞬で過ぎ去ってしまいます。中学 1 年生は、とにかく「良い習慣を崩さない」ことが大切です。2 学期の学校生活で頑張ってきた習慣を冬休みで崩してしまうと、もう一度戻すためにまた作った時と同じ努力と時間が必要です。習慣を崩さないようにするためには、冬休み中に遊び・休み・勉強するペースをつかみ、習慣化することで3 学期もスムーズな学校生活を送ることができます。気持ちが緩んでしまう時期であるからこそ、自分の中で大事な時期と捉え、どのような生活を送ることが理想なのか考えてみましょう。



行事予定

最終下校:17:00

1	金	【金 124536】	17	В	
2	土	合同学習発表会(葦の渚学級)	18	月	【月 125634】
3	В		19	火	【火 123456】
4	月	【月 123456】	20	水	【補補補補水5】
		※葦の渚学級振り替え休日			給食最終日 学年集会
5	火	【火 123456】	21	木	【補補掃】 大掃除
6	水	【水 12345】	22	金	終業式 学活 8:30登校
					10:30 頃下校予定
7	木	【木 123456】	23	土	
8	金	【金 123456】	24	В	
9	Ϊ		25	月	冬季休業(~1月8日)
10	В		26	火	
11	月	【補補補補補】 専門委員会	27	水	
12	火	【火 12346】	28	木	
13	水	【水 1345】 ※清掃なし	29	金	学校閉庁日
14	木	【補補補補木 54】	30	土	12月26日(火)~1月3日(水)
		1 年生学校支援実践講座			
15	金	【金 123456】	31	В	
16	İ				

三者面談を終え。。。後期も頑張っています。

11月1日(水)から10日(金)にかけて行われた三者面談では、保護者の方々にはお忙しい中ご都合を調整していただきありがとうございました。生徒たちの前期までの学校生活の様子やご家庭で頑張っていること、今後の学校生活の抱負など様々なお話ができたことで、子どもたちはより良い学校生活に向けて日々様々なことに取り組んでいます。特に、後期日課となって新しい係や委員会に挑戦する生徒や部活動に集中して結果を残したいと意欲を出している生徒、学習に力を入れて頑張っていこうとする生徒等、今後の成長が楽しみです。引き続き、福栄中の教育活動にご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。





